

学校通信

2003年11月20日発行 第7号
(毎月1回発行)

Y M C A 学院高等学校

TEL 06(6779)5690 FAX 06(6779)1831

<http://www.ymcagakuin.ac.jp>

スクーリングとレポートは順調ですか？

後期の始まりから、まもなくひと月になります。スクーリング出席とレポート提出は滞りなく進んでいるでしょうか。これから先、電車の遅れや郵便の消印に間に合わないなど不可抗力や思いがけない出来事でスクーリング出席やレポート提出に支障があるかもしれません。いずれも早めに規定回数に達するように努めましょう。

11月26日(水)・28日(金)にはカルチャーウィークとしての行事が予定されています(3頁に詳細を載せています)。また、12月15日(月)にホームルームがあります(「教務部からのお知らせ」をご覧ください)。

年末・年始をはさんで12月23日から1月6日まで冬期休暇です。この期間の大部分は学校自体が閉館となるので登校はできず、電話連絡もできなくなります。

教務部からのお知らせ

【ホームルーム】

12月15日(月)にホームルームを行います。内容は、今後の日程および履修科目と単位についての確認、その他です。各自の時間割には載っていませんから、書き入れておいてください。クラス別の時間は次のとおりです。教室は当日掲示します。

	時間	クラス
5時限から6時限の始め	15:00~15:30	1B 1C 1D 3A 3B 3C 3D
	15:35~16:05	1A 2A 2B 2C 2D 2E 2F

【「総合的な学習の時間」登録者へ】

後期の「総合的な学習の時間」は2004年2月2日~6日に実施予定です。この科目を登録した人はいくつかの講座のうちから、希望するものを選んで申し込み、受講します。開講講座の一覧表と申込み用紙は12月22日頃に発送予定です。各講座には定員がありますので、申込み先着順に受け付けます。郵送による申込みは消印日時の早い順とします。

予定日程表 (11/26 ~ 12/22)

日	曜	内 容	備 考
11 月			
11/26	水	カルチャーウィーク「映画鑑賞」	別記を参照
11/28	金	カルチャーウィーク「日本舞踊」「讃岐うどん」	別記を参照
11/29	土	「街美化ボランティア」16:00~17:00	別記を参照
12 月			
12/1	月	避難訓練	
2	火		
3	水		
4	木		
5	金	「後期中間学習状況報告」発送(予定)	
6	土		
7	日		
8	月		
9	火		
10	水		
11	木		
12	金		
13	土	クリスマス街頭募金 第1回	別記を参照
14	日		
15	月	ホームルーム	1頁に詳細
16	火	学校通信No.8 発送(予定)	
17	水		
18	木		
19	金		
20	土	クリスマス礼拝 クリスマス街頭募金 第2回 「街美化ボランティア」16:00~17:00	別記を参照
21	日		
22	月	「総合的な学習の時間」関係書類発送(予定)	1頁に詳細
23	火	(天皇誕生日)冬期休暇(~1/6)	
24	水		
25	木		
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

1 月			
1/7	水	スクーリング再開	
1/13	火	ウエルネス・ウィーク（～23日）	
1/26	月	スクーリング最終日	
1/28	水	レポート最終締切日	
1/31	土	特別活動「街美化ボランティア」16：00～17：00（予定）	別記を参照

（注）1月の内容は、あらためて次号で詳しくお知らせします。

街美化ボランティア

11月29日（土）
12月13日（土） } 16：00 から約1時間（雨天決行）

作業のできる軽装で、10分前に1階ロビーに集まってください。その際、警察への届け用紙と学校の出席カードの両方に記名してもらいます。 （特別活動1時間）

カルチャーウィーク

11月26日（水）・28日（金） 本校

*映画鑑賞会 26日（水）16：00～17：45頃 309教室 定員40名

「グッドウィルハンティング」DVDまたはビデオによる英語版（日本語字幕）

*日本の美に触れよう 28日（金）16：00～17：30頃 ライブラリー 定員20名

その 「日本舞踊」 指導：花柳禮巳紗さん

ソックス（普通の靴下でよい） 舞扇（持っている人） 着物がある人は着てきてください。

*日本の食文化 28日（金）16：00～17：45頃 家庭科室 定員20名

その 手打ちうどん 指導：井澤康子さん

材料費100円、エプロン、三角巾が必要です。

参加希望者は申込み用紙に記入の上、教員室受付に提出してください。申込み順に受け付け、定員になり次第締め切ります。 （特別活動それぞれ2時間）

クリスマス献金街頭募金

12月13日（土）13：00～16：00 上本町近鉄百貨店前

12月20日（土）13：00～16：00 JR天王寺駅東口

同封のチラシをご覧のうえ、両日の都合のよい時間帯で教員室受付に申し込んでください。当日は、予約した時間に現地集合してください。 （特別活動として1時間単位で認定）

クリスマス献金そのものは高校でも募っており、高校事務室で受付させていただきます。同封の献金用の封筒をお使いください。

クリスマス礼拝

12月20日（土）午前中 大道教会

参加希望者は、必ず教員室受付に申し込んでください。申し込み順に受付、定員50名になり次第締め切ります。時間など詳細は参加要項に記載されています。 （特別活動1時間）

事務室からのお知らせ

【冬期休暇中の事務取扱いについて】

冬期休暇にともなう事務取扱期間は下表のとおりです。遠隔地への旅行などに必要な学割および通学回数券の割引証については、12月19日(金)以前に申請のあった分については22日(月)までに発行することができます。即日発行はできませんので、余裕をもって申し込んでください。なお、学校に直接提出するレポートの受付も表のとおりです。

冬期休暇に伴う 事務取扱期間	年末	2003年12月22日(月)まで
	年始	2004年1月7日(水)から

保健室・カウンセリングルームからのお知らせ

<カウンセリングルーム開室時間>

水曜日：13時00分～16時00分 わたなべ 渡邊 登至明さん

金曜日：10時30分～14時00分 田中 俊英さん

- * 保護者の方もご利用ください。
- * 前期金曜日担当カウンセラーの永田由美子さんは、しばらくお休みです。
- * 都合により時間を変更することがありますので、事前に保健室（川北）に確認してください。

生徒支援部からのお知らせ

10月29日深夜、本校敷地内しきちに3名の侵入者があり、警備会社が出動する事件がありました。閉館後に立ち入ろうとすると、赤外線センサーが感知して警備会社に自動通報されるしくみによるものです。侵入したのは本校生徒たちで、注意によりすぐに退去したため今回は警察には届けられませんでした。このような社会常識いっだつを逸脱した行動を引き起こすと、今後は警察に通報されます。

本校は、基本方針として生徒を校則しじょうで縛り付けることなく、みなさんが自主判断と自己責任にもとづいて行動するものと期待しています。今回の当事者はもちろん、他の皆さんも節度せつどと良識りょうしきを再確認してください。なお、近頃、ごく一部の生徒によるルール無視の行動が目につきます。次の4点は厳重に注意してください。

- * 昼休みや放課後，玄関前から近隣^{きんりん}周辺において大声で談笑^{だんしょう}したり，座り込んでゴミを散らかすなどしないこと。
- * オートバイ・バイクに乗ってきて学校や周辺に駐車しないこと。
- * 日曜・休日のスクーリング・特別活動がない日に登校しないこと。
- * スクーリング授業中，声高^{こわだか}談笑や勝手行動をしないこと。

進路支援部からのお知らせ

先に実施した2年次生対象のアンケート（近畿高校通信制教育研究会からの依頼）の結果，「学校には進路相談部署が無い」とか「あるのかどうか不明」という人が7割います。標題の名称にてありますので，ご承知おきください。ただし，独立の部屋があるのではなく，教員の対応組織として設けています。また，情報提供や個別相談の希望がかなり多いこともわかりました。進学については，予備校スタッフも定期的に来ています。進路についての相談は，担任に申し出るなど，遠慮なく問い合せてください。

第46回近畿通信制課程高等学校体育大会への参加報告

標記大会が，11月9日（日）に兵庫県立青雲高校および兵庫県立文化体育館でおこなわれました。今回は，登録18校中17校が参加しました。あいにくの雨天のため中止となった競技もありましたが，4種目で熱戦がくりひろげられた結果，男子は桃谷高校，女子は西舞鶴高校がそれぞれ総合優勝を果たしました。本校は，卓球・バドミントン・バスケットボール・テニス（中止）に28名エントリーしましたが，健闘惜しくも男子バスケットボールの第3位が最高でした。初めての参加で思うような成績を得られなく，参加者らは悔しい思いをしましたが，来年のリベンジを誓い合いました。応援に来てくれた6名の仲間感謝しています。

「大阪YMCAチャリティラン2003」参加報告

心身に障害のある子どもたちへの諸活動用の募金を目的とした，標記チャリティー・マラソン大会が11月9日（日）に堺市浜寺公園で行われました。当日は内外関係者数百名が集い，本校からは12名の生徒がランナー・予備走者・運営ボランティア・応援として参加しました。小雨ちらつく天候の中ではありますが，ランナーらは頑張って完走を果たしました。残念ながら入賞はなりませんでしたが，チームの参加費5万円は教職員から寄付を受けました。来年は事前に練習をしたいと意欲をのぞかせる生徒もあり，よい刺激になったのではないのでしょうか。

